



Nuevo alumbrado para el Colegio Fonseca

## Un VIII Centenario de la USAL «digno»

El consejero de Educación, Juan José Mateos, mostró su confianza de que la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (USAL) se llevará a cabo con la «dignidad» que se merece Castilla y León, a pesar de la situación de crisis. Así lo indicó durante la inauguración de la nueva iluminación ornamental del Colegio Arzobispo Fonseca. Mateos añadió que se van a superar las dificultades económicas que servirán para «dar un empujón» a la efeméride.

